

Das IKG tanzt durch die Jahrzehnte

Beim Jubiläumsball hat das Gymnasium am Wochenende sein 50-jähriges Bestehen gefeiert. Der Abend war eine Geschichtsstunde der besonderen Art

Von Simon Klaus

Astrid Gausmann, Vorsitzende der Elternpflegschaft des IKG, eröffnet den Jubiläumsball zum 50-jährigen Bestehen des Immanuel-Kant-Gymnasiums mit dem Wunsch: „Happy Birthday an das IKG, auf einen schönen Abend!“ Kaum ausgesprochen, setzt die Band Foss Doll, die den Abend begleitet, diesen Wunsch mit dem Lied „Happy Birthday“ um.

Andrea El Sherif, Lehrerin für Französisch und Englisch, erläutert die Gestaltung des Balls, der ein Rückblick auf die fünf durchlaufenen Jahrzehnte darstellt. Los geht es mit der Präsentation des Jahres 1968, dem Gründungsjahr des IKG. El Sherif erzählt vom Vietnam-Krieg oder der 68er-Revolution, aber auch von Stars wie Jimi Hendrix bis hin zu den Beatles und leitete dann eine Modenschau der Lehrer ein. Diese präsentieren typische Kleidung der siebziger Jahre zu Manfred Manns Nummer-Eins-Hit „Mighty Quinn“, die circa 250 Gäste spenden tosenden Applaus.

Die Laudatio für das Jahr 1978 übernehmen die Lehrerinnen Jutta Leukers und Patricia Sommers. Sie erinnern unter anderem an Reinhold Messners Bezwingung des Mount Everest und betrauern den Tod von Elvis Presley.

1988 steht im Zeichen von Dirty Dancing, im Hintergrund erklingt schon während der Vorstellung,



Das Ehepaar Olga und Alexander Schneider begeisterte mit seinen Tanzvorführungen.

FOTO: ULRICH BANGERT

die wieder Andrea El Sherif übernimmt, die Musik zum weltbekannten Tanzfilm. Geschichtlich ist diese Phase für Deutschland von großer Bedeutung, da sie im Zeichen der Wiedervereinigung von Ost und West steht. Nach der kurzen Geschichtsstunde hebt die Dirty Dancing-Musik an und das Ehepaar Schneider verzaubert die Gäste mit einer Tanzeinlage.

Nach der Pause (inklusive Buffet) kehren die gut gelaunten Gäste

in den Hauptsaal zurück und bewundern einen energiegeladenen Flashmob, initiiert von Schülerinnen der Stufe Q1. Nein, nicht nur bewundern, am Ende des Songs „The Cup of Life“ von Ricky Martin aus dem Jahr 1998 tanzen Dutzende Eltern, Lehrer, aktuelle und ehemalige Schüler eine Choreografie.

Das Jahr 2008 wird von Astrid Gausmann präsentiert, die einen zentralen Punkt für das heutige IKG anspricht: 2008 war das Jahr,

in dem Britta Berschick die Schulleitung übernommen hat. Die genoss den Abend übrigens sichtlich: „Ich freue mich sehr über das nette Fest im Kreise von Kollegen, ehemaligen Schülern und Eltern, deren Kinder aktuell das IKG besuchen. Für mich ist das ein sehr schöner Rückblick auf die Geschichte und diese Schule.“

Gesellige Stimmung

Für den letzten Programmpunkt, der das Jahr 2018 behandelte, brachte Richard Filz, ein österreichischer Komponist und Musiker, den Gästen Body-Percussion näher – die Kunst der musikalisch-rhythmischen Untermauerung mit dem eigenen Körper. Bald klatschte und stampfte die ganze Aula den gleichen Rhythmus. Diese Einlage markierte das Ende des Bühnenprogramms, die Band drehte auf und die Tanzfläche füllte sich.

Das registrierte auch der stellvertretende Schulleiter Dirk Wirtz: „Mir gefällt der Abend total, alle sind gut drauf und sehr gesellig. Unser Motto gemeinsam lernen und gemeinsam leben kommt hier perfekt zur Geltung.“

Und hoffentlich heißt es in fünfzig Jahren wieder „Happy Birthday“, dann aber zum Hundertsten.



Beim Jubiläumsball des Gymnasiums präsentierten einige Lehrer den Hippie-Look der 60er Jahre.

Das Gymnasium hat rund 900 Schüler

■ Das Immanuel-Kant-Gymnasium an der Herzogstraße 75 ist Heimat für **circa 900 Schüler und über sechzig Lehrer**. Neben einer eigenen Sporthalle verfügt die Schule über die bekannte Aula, eine Mensa und einen Multifunktionsportplatz.

■ **Schulleiterin ist seit 2008 Britta Berschick**, die katholische Religion, Deutsch und Biologie unterrichtet. Dirk Wirtz ist seit 2017 ihr Stellvertreter, er unterrichtet Sozialwissenschaften und Sport.

Montag, 8. Oktober 2018

T



**Heiligenhauser IKG tanzt
durch die Jahrzehnte**

Schule feiert 50-jähriges

beim Jubiläumsball *Heiligenhaus Seite 1*